

„Musik für ein Fenster“: Konzert am 13. Oktober

OLSBERG – Vor genau einem Jahr hat der Posaunenchor der Martin-Luther-Kirche Olsberg ein ehrgeiziges Projekt gestartet: Zum Reformationsjubiläum 2017, wenn ne-



ben 500 Jahren Reformation auch das 50-jährige Bestehen des Posaunenchores gefeiert wird, soll über Einnahmen von der Musik des Posaunenchores ein Luther-Fenster in der Martin-Luther-Kirche Olsberg eingebaut werden. Alle

Aufführungen des Chores stehen seitdem unter dem Motto: Musik für ein Fenster.

Kernstück der musikalischen Arbeit des Posaunenchores im Jahr 2013 ist das Konzert mit Werken von G. F. Händel, das am 13. Oktober um 17 Uhr in der Martin-Luther-Kirche in Olsberg stattfindet.

Es erklingen Suiten und Chöre aus bekannten und berühmten Werken, wie der Feuerwerksmusik, dem Dettinger Te Deum und Chöre aus dem Oratorium „Messias“. Auch das berühmte „Halleluja“ wird im doppelchörigen 10-stimmigen Satz mit vier Kesselpauken erklingen. Der Chor „Würdig ist das Lamm“ mit der Fuge über das „Amen“ bildet den Ausklang.

Der Künstler Thomas Jessen stellt während des Konzertes den Entwurf für das Luther-Fenster in Originalgröße vor und die Sparkasse Hochsauerland überreicht ihre Spende für dieses Projekt.